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DIRETORIA DE GESTÃO DE PESSOAS - RESOLUÇÕES
_______________________________________________________

RESOLUÇÃO Nº582/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º ALTERAR, a partir de 1º de maio de 2013, os

vencimentos dos servidores listados em anexo, lotados nos Gabinetes
dos Deputados, integrados ao Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º013/2012, de 04 de janeiro/2013,
publicada no D.A 1490, que alterou o anexo único da Resolução nº
027/2011, de 30 de dezembro de 2011, publicada no DA º 1255.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeirosretroativos de 1/05/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h.

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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RESOLUÇÃO Nº583/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º  ALTERAR ,  a partir  de 1º de maiode 2013, os

vencimentos dos servidores listados em anexo todos já integrante
do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a
Resolução nº 009/2011, de 22  de Ju lho de 2011, publicado no
Diário da ALE nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º  Esta Resolução entra  em vigor na data de sua
publicação, com efeitos financeirosretroativos a partir de 1/05/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário
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RESOLUÇÃO Nº584/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º ALTERAR, a partir de 1º de maio de 2013, os Cargos

Comissionados dos servidores listados em anexo, todos já integrante
do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução
nº 009/2011, de 22 de Julho de 2011, publicado no Diário da ALE nº
1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos de 1/05/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo  da Re solução Alte ração do C arg o C omissionado
nº58 4/2 013 -D GP

RESOLUÇÃO Nº585/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º TRANSFERIR , os vencimentos dos servidores listados em
anexo lotados nos Gabinetes dos Deputados Estaduais, o que dispõe
Resolução n.º013/2012, de 04 de janeiro/2013, publicada no D.A
1490, para a Casa, já integrados ao Quadro de Pessoal, de conformidade
que dispõe a Resolução nº 009/2011, de 22 de Julho de 2011, publicado
no Diário da ALE nº 1150 de 26/07/2011.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação, com
efeitos financeirosretroativos a partir de 1/05/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte

Deputado Jalser Renier Padilha
1º Secretário

Deputado Remidio Monai Montessi
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº586/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º TRANSFERIR, os vencimentos dos servidores listados

em anexo lotados na Casa que dispõe a Resolução nº 009/2011, de 22
de Julho de 2011, publicado no Diário da ALE nº 1150 de 26/07/2011,
para lotação nos Gabinetes dos Deputados Estaduais, já integrados ao
Quadro de Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução
n.º013/2012, de 04 de janeiro/2013, publicada no D.A 1490.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos a partir de 2/05/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário



4  BOA VISTA, 19 DE JUNHO DE 2013

RESOLUÇÃO Nº587/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR , a partir de 30 de abril de 2013, os

servidores listados no anexo desta resolução todos lotados nos gabinetes,
já integrantes do Quadro de Pessoal, de conformidade com o que
dispõe a Resolução n.º 013/2012, de 04 de janeiro de 2013, publicada
no DA º 1490 de 04/01/2013.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos de 30/04/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo à Resolução de Exoneração nº 587/2013

RESOLUÇÃO Nº588/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Ar t .  1 º  EX O N ER AR  em 3 0  de a bri l  de  2 0 1 3 ,  os

servidores l i s t a dos em a nexo onde exercera m os Ca rgos
Comissionados, in tegra nte do Qu adro  de Pessoal  desta  Ca sa
Parlamentar , de conformidade com o que dispõe a  Resolução
n. º 009 /2 01 1, de  22  de J u lho 20 11 , publicado no Diário da
Assembleia  nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos de 30/04/2013.

Palácio Antonio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo da Resolução de Exoneração nº 588/2013
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-II
Beatriz Galdino de Souza Saldanha
Danise Pereira Alves Silva
José Branco Pereira Junior
Kallinne Michelle Evangelista Rodrigues
Nilson Carlos Veloso
Solange do Nascimento
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-III
Lucivania Mendes Rodrigues
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-IV
André Ericles Freitas
Angra da Mota Santos
Nacilene Dias Assunção
Pamela Moraes Silva
Paulo Balbino Ferreira Panjoja
Rogerio Vieira da Silva
Styane de Melo Barbosa Correa
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-V
André Luiz de Lucena Bernardo
Carlos Alberto Costa
Elisandra da Silva Pinheiro
Ismael Monteiro Barros
Jerusiane da Silva Ponte
José Ribamar Nogueira da Silva
Judite Maria de Jesus dos Santos
Leude Prado da Silva
Luiz Carlos Mariano
Margarete dos Santos Oliveira Chaves
Maria Antônia Vasconcelos dos Santos
Maria de Jesus Souza Lima
Oziel Lima Silva
Sara Carvalho Maia
Solita Alves dos Santos
Telma Lima da Silva
Cargo Comissionado de Assistente  Parlamentar AS-I
Alexandre Henrique Cardoso de Souza
Ana Janaina da Silva Magalhães
Kayron Morais Sales
Ronaldo Rodrigues Lopes Junior
Cargo Comissionado de Assistente Parlamentar AS-II
Aline Cristina de Siqueira Fonseca
Caroline Queiroz Pereira
Elcileide Nobre de Lima
Janderson Custodio da Silva
Lidiane Lima Reis Rodrigues Silva
Maria José Nunes Ferreira
Thiago Rocha Souza
Wilza Azevedo Aguiar
Cargo Comissionado de Assistente  Parlamentar AS-III
Cleicyenne Souza Galvão da Costa
Iara da Silva Costa
Katia Gardênia Conceição Araújo
Maria Ferreira da Silva
Michelle Rodrigues Moreira Lima
Salete Maria Giacomet
Cargo Comissionado de Assistente Parlamentar AS-IV
Albaniza da Silva Santos
Elisana de Castro Mota
Luciana Souza Soares Conceição
Meirevania Batista da Silva
Nadson Padilha Pinheiro
Paula Figueiras Ferreira
Rute Firmino dos Santos
Cargo Comissionado de Assistente  Parlamentar AS-V
Bruna Cassia Alves de Souza
Fernanda de Fatima Nascimento Silva
Nara Cristina da Silva Melo
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-I
Eder Sobral Paiva
Francisco das Chagas Carneiro
Francisco Rodrigues de Souza
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-III
Ataliba de Albuquerque Moreira
Caudomir de Sousa e Sousa
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Israel Ladislau de Oliveira
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-IV
Francisco Nazareno de Souza
Maria Aurenir Freitas de Holanda
Renata de Paula Garcia
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-V
Ariomar Gouveia Coelho
Cleyvid Lee Araújo Pessoa
Gleudes Souza da Silva
Idelmar Peixoto Castro
Kainne Andrade da Silva
Kaio José Andrade Anacleto Gomes
Katia Cilene de Oliveira Fraxe
Lourdes Figueiredo de Oliveira
C ar g o C omiss io nado  de  Auxi l iar  Es pe cia l da M es a
Diretor a AU -I
Rui Tomaz
C ar g o C omiss io nado  de  Auxi l iar  Es pe cia l da M es a
Diretora AU-II
José Victor Alecrim da Costa Bisneto
C ar g o C omiss io nado  de  Auxi l iar  Es pe cia l da M es a
Diretora AU-III
Bruna Karla Paes Pereira da Cruz
Fabiano Carneiro de Sousa
C ar g o C omis s io nado  de  Ass i st e nte  Es pe c ia l da M es a
Diretora AE-I
Elisiane Garcia Silva
Maria Gomes França
C ar g o C omis s io nado  de  Ass i st e nte  Es pe c ia l da M es a
Diretora AE-II
Raimundo Nonato Costa Sousa
Cargo Comissionado de Assistente  Especial da Mesa
Diretora AE-III
Cintia Duarte Termineli
Romulo Magalhães Bonates
Sebastião Afonso Rodrigues de Pinho
C ar g o C omiss io nado  de  As se s so r Es pe cia l da M es a
Dire tora AS-III
Valeria Silva Barros
Cargo Comissionado de Consultor Técnico CT
Erik Franklin Bezerra

RESOLUÇÃO Nº589/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR em 2 de maio  de 2013, o servidor

listado em anexo onde exerceu o Cargo Comissionado, integrante do
Quadro de Pessoal desta Casa Parlamentar, de conformidade com o
que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado
no Diário da Assembleia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeirosretroativos de 02/05/2013.

Palácio Antonio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo da Resolução de Exoneração nº 589/2013
ORDEM NOME       CARGO COMISSIONADO
001    João Kenedy Rebouças       Assessor Parlamentar AP-V

RESOLUÇÃO Nº 590/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º  NOMEAR ,  a  partir  de 2  de maio  de 2013, os

servidores listados em anexo para  exercerem os Cargos
Comissionados, integrados ao Quadro de Pessoal, de conformidade
com o que dispõe a Resolução n.º013/2012, de 04 de janeiro/2013,
publicada no D.A 1490, que alterou o anexo único da Resolução nº

027/2011, de 30 de dezembro de 2011, publicada no DA º 1255.
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,

com efeitos financeirosretroativos de 2/05/2013.
Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo da Resolução de Nomeação nº590/2013-DGP

RESOLUÇÃO Nº591/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais,
de conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º NOMEAR a partir de 2 de maio de 2013, os servidores

listados em anexo para exercerem os Cargos Comissionados, integrante
do Quadro de Pessoal desta Casa Parlamentar, de conformidade com o
que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22 de Julho 2011, publicado
no Diário da ASSEMBLEIA nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos de 2/05/2013.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho  de 2013.
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte
Deputado Jalser Renier Padilha

1º Secretário
Deputado Remidio Monai Montessi

2º Secretário

Anexo da Resolução de Nomeação nº 591/2013
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-II
Admilson dos Santos Silva
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Rayane Bruce do Nascimento
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-III
Eraldo Freitas de Lima
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-IV
Maria Bernadete da Silva Santos Nascimento
Willian Johnson Cavalcante Rodrigues
Cargo Comissionado de Auxiliar Parlamentar AU-V
José Ferreira da Silva Junior
Lucineide Firmino da Conceição
Nailde Sousa Chaves
Nildete Reis de Oliveira
Salvania Ferreira de Sousa
Suelen Dayana Moura Reolon
Wheslen da Silva Farias
Cargo Comissionado de Auxiliar Especial da Mesa Diretora AU-III
Francisco dos Santos Gomes
Marlon Almeida Pereira Junior
Cargo Comissionado de Assistente  Parlamentar AS-I
Eldoran da Silva Sales Filho
Evaldo Fernandes Bezerra
João Batista Leonel
Lidiane Gomes dos Santos
Cargo Comissionado de Assistente Parlamentar AS-II
Jesus Lazaro Ferreira
Mônica Ferreira Brito
Cargo Comissionado de Assistente  Parlamentar AS-III
Ednaldo Catão Pereira
Leda Alves da Silva
Maria Raimunda Tavares Garcia
Tobias Mendonça Ferreira
Cargo Comissionado de Assistente Parlamentar AS-IV
Albanuzia da Cruz Carneiro
Antônia Elma Dias da Silva
Edivan Reis Santos
Israel Henrique dos Santos
Ivanir Saldanha Cruz
Luana Kelly Gomes Teixeira
SamyaSkarff Marques Moreira
Cargo Comissionado de Assistente  Parlamentar AS-V
Jairon de Souza Sales
Marinalva Almeida de Souza
Raimundo Nonato de Lima Junior
Cargo Comissionado de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-I
Romari Ferreira da Cunha
Wenderson Pereira da Silva
Cargo Comissionado de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-II
Anderson Gomes da Silva
Juscelino da Silva Ferreira
Cargo Comissionado de Assistente Especial da Mesa Diretora AE-III
ClemilsonMaysonnave da Silva
Francisco Oliveira de Souza
José Carlos Oliveira Pessoa
Maria Niria Mota Bezerra
Sidney Figueiredo de Barros
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-III
Hélio Araújo Carneiro Junior
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-IV
Sergio Murilo Cavalcante de Melo
Valdirene Soares Sampaio
Cargo Comissionado de Assessor Parlamentar AP-V
Aldir Moraes da Silva Junior
AnnyMichalle de Morais Linhares
Francival Alves Camilo
Jeová de Oliveira Carvalho
José Augusto de Souza Lima
Thamai Zagury Nakai Fontenele
Wheveny Nascimento Araújo
Whisla Alves de Alencar
Cargo Comissionado de Chefe  do Grupo de Operação e
Segurança Orgânica
Cláudio da Silva Brandão

RESOLUÇÃO Nº 606/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º EXONERAR em de 27 de Abril de 2013, por motivo de

falecimento a servidora ROCILDA MARIA DE SOUZA SANTOS, do
Cargo em Comissão de Auxiliar Parlamentar AU-II, integrante do Quadro de
Pessoal, de conformidade com o que dispõe a Resolução n.º 009/2011, de 22
de Julho 2011, publicado no Diário da Assembléia nº 1150 de 26/07/2011.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação,
com efeitos financeiros retroativos de 27/04/2013.
Palácio Antonio Martins, 18 de junho de 2013.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Pre side nte

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº 607/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º AUTORIZAR a servidora Betânia Thomé Avelino,

usufruir férias suspensas no período de 25/06/2013 a 03/08/2013
referentes aos exercícios de 2008/2009 e 2009/2010, conforme
requerimento da interessada.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 18 de junho de 2013.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Pre side nte

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

RESOLUÇÃO Nº608/2013-DGP
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º SUSPENDER, o período de férias da  servidora,

LALISE FILGUEIRAS FERREIRA no período de 18/06/2013 à 02/
07/201315 (quinze dias) por necessidade do serviço, conforme MEMO
nº 015/2013/CONJUD, para usufruir em data posterior.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Pre side nte

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

____________________________________________________________

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS
_______________________________________________________

R E S O L U Ç Ã O Nº 328/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento da servidora JANAÍNA AMÁLIA

FERREIRA TEIXEIRA, Matrícula 012300, para viajar com destino a
cidade do Rio de Janeiro-RJ, no período de 20.06 a 27.06.2013, com a
finalidade de tratar de assuntos de interesse desta Casa Legislativa.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 329/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
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com a Resolução 008/09.
RESOLVE

AUTORIZAR o afastamento do servidor JOHN PABLO
SOUTO SILVA, Matrícula 012300 , para viajar  com destino ao
município de Rorainópolis, no período de 18.06 a 21.06.2013, com a
finalidade de realizar visita técnica à Câmara Municipal daquele
município, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 330/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento  dos servidores HILDO

LOPES DE LIMA, Matrícula 008082, CRISTINE AMORIM
OLIVEIRA, Matrícula 008071, CLEANE CLÍCIA ARAÚJO
ALENCAR REZENDE, Matrícula 008735, ADEMIR GUEDES
DA SILVA, Matrícula 013301, CAROLINE DE ALMEIDA
RAMALHO, Matrícula 012333 e  KAROLINE ARAÚJO DE
LIMA, Matrícula 011757, para  via jarem com destino aos
municípios de Alto Alegre e Amajari,  no período de 20 .06 a
27.06.2013, com a finalidade de tratarem da logística  quanto à
programação dos eventos da Comissão de Cultura  desta  Casa, a
serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 331/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores MÁRCIA

BRITO WANDERLEY, Matrícula 000068 ,  MIRELE
SALVADORI, Matrícula 011723, ANA RITA ALVES BARRETO,
Matrícula 000010, LUCINEIDE COUTINHO DE QUEIROZ,
Matrícula 000019, SÍLVIA MARIA MACEDO COELHO,
Matrícula 000043, PEDRO SOUZA PEREIRA, Matrícula
000015, ANNA CAROLINA CARVALHO DE SOUZA,
Matrícula 013172 e  LINDOMAR PEIXOTO COUTINHO,
Matrícula 011012, para  via jarem com destino ao município de
Bonfim, no dia 21.06.2013, com a finalidade de prestarem suportes
técnicos nas Audiências Públicas referente à CPI da Telefonia que
se realizará naquele município, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 332/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores ANDREIA MELO

DA SILVA, Matrícula 013507, FRANCILENO FELIZOLA DOS
SANTOS, Matrícula 012514, JOÃO ALVES PEREIRA, Matrícula
014017, JONAS CAVALCANTE TRINDADE, Matrícula 009193,
RAFAEL DE SOUZA FILHO, Matrícula 012949 e MARCELO
BRUNO GENTIL CAMPOS, Matrícula 013890, para viajarem com
destino ao município de Bonfim, no dia 21.06.2013, com a finalidade

de prestarem suportes técnicos nas Audiências Públicas referente à CPI
da Telefonia que se realizará naquele município, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 333/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores MÁRCIA

BRI TO WAN DER LEY, Matríc ula  0 00 0 68 ,  MI R ELE
SALVADORI, Matrícula 011 723, JUCI LENE APAR ECIDA
GOM ES DO S SANTO S,  Matr ícula 0 00 0 12 , M AR A
C RI STI N A ED U AR D O X AVI ER  CO ELH O,  Matríc ula
0 00 0 14 ,  SÍ LVI A M AR I A MAC ED O  C O ELH O,  Matríc ula
000043, PEDRO SOUZA PEREIRA, Matrícula 000015, ANNA
CAROLINA CARVALHO DE SOUZA, Matríc ula 013172 e
LINDOMAR PEIXOTO COUTINHO, Matrícula 011012, para
via jar em com dest ino  a o  mu nicíp io de Pa cara ima , no  dia
22.06.20 13, com a  fina lidade de prestarem suportes técnicos
na s Au diências Pública s referente  à  CPI da Telefonia  que se
realizará  naquele município, a  serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 334/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 008/09.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores KÁTIA SOARES

BEZERRA, Matrícula 011467, JOÃO ALVES PEREIRA, Matrícula
014017, JONAS CAVALCANTE TRINDADE, Matrícula 009193,
RAFAEL DE SOUZA FILHO, Matrícula 012949, RONDINELE DA
SILVA ESBELL, Matrícula 011746 e MARCELO BRUNO GENTIL
CAMPOS, Matrícula 013890, para viajarem com destino ao município
de Pacaraima, no dia 22.06.2013, com a finalidade de prestarem suportes
técnicos nas Audiências Públicas referente à CPI da Telefonia que se
realizará naquele município, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 18 de junho de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário
Deputado MARCELO MOTA DE MACEDO

3º Secretário

____________________________________________________________

AUTÓGRAFO - PROJETOS DE LEIS
_______________________________________________________

PROJETO DE LEI Nº 020/13.
Altera a Tabela I do Anexo I, da
Lei nº 392, de 14 de agosto de
2003; revoga o Anexo III, da Lei
nº 880, de 14 de dezembro de
2012 e dá outras providências.

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono

a seguinte Lei:
Art. 1º A Tabela I do Anexo I, da Lei nº 392, de 14 de agosto

de 2003, referente aos cargos de nível superior – classe – padrão –
referência – grupo ocupacional – quantitativos, com relação ao cargo
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de médico, passa a vigorar conforme a redação do Anexo I desta Lei.
Art. 2º O art. 2º da Lei nº 880, de 14 de dezembro de 2012,

passa a vigorar com a seguinte redação:
Art. 2º A descrição sumária, os requisitos de ingresso e as
atribuições dos cargos de que trata  o art . 1 º são os
estabelecidos no Anexo II desta Lei. (NR)

Art. 3º Fica revogado o Anexo III da Lei nº 880, de 14 de
dezembro de 2012.

Art. 4º O §1º do artigo 4º da Lei nº 392, de 14 de agosto de
2003, passa a vigorar com a seguinte redação:

Art. 4º [...]
§1º O disposto no caput deste artigo não se aplica aos
servidores profissionais de saúde, em exercício no âmbito da
Secretaria de Estado da Saúde, para os quais a jornada de
trabalho é de 30 (trinta) horas semanais, ressalvadas as
exceções previstas em lei específica. (NR)

Art. 5º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antônio Martins, 13 de junho de 2013.

Dep. FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado CHICÃO DA SILVEIRA
3º Vice-Presidente

Dep. JALSER RENIER
1° Secretário

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA DÉCIMA
QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO
QUINTO PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA
DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.

Às nove horas do dia dose de junho de dois mil e treze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima
décima quarta Sessão Ordinária do quadragésimo quinto Período Legislativo
da Sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício, Deputado
Chicão da Silveira, declarou aberta a Sessão solicitando ao Senhor Segundo
Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à leitura da Ata da Sessão
anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário, Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do
Expediente. RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Requerimento n° 01/13,
de 11/06/13, da Comissão Especial Externa criada através da Resolução
n° 018/13, requerendo prorrogação de prazo por igual período. Memorando
n° 030/13, de 10/06/13, do Deputado Jânio Xingú, justificando sua ausência
nas sessões plenárias dos dias 11,12 e 13 de junho de 2013. Memorando
nº 032/13, de 11/06/13, do Deputado Jânio Xingú, indicando o servidor
Deyvison Correa Fernandes para representá-lo na reunião da SEJUC/RR
no dia 12/06/13. RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO: Ofício n°
050/13, de 10/06/13, do Governador do Estado de Roraima, encaminhando
o Projeto Substitutivo ao Projeto de Lei encaminhado através da
Mensagem Governamental n° 021/13. Ofício n° 49/13, de 10/06/13, do
Governador do Estado de Roraima, solicitando a restituição da Mensagem
Governamental n° 021, de 05/04/13. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor
Deputado Brito Bezerra iniciou informando que no último final de semana
esteve nos municípios de Rorainópolis, São João da Baliza e Caracaraí,
acompanhando a Comissão Parlamentar de Inquérito que Apura a má
prestação de serviços de telefonia no Estado de Roraima. Informou ter
sido procurado por moradores do Município de Rorainópolis que lhe
entregaram um documento contendo denúncias gravíssimas, dentre as
quais, a ausência do delegado de Polícia Civil daquele município, que
nunca se encontra na delegacia, prejudicando a apuração dos crimes, uma
vez que, conforme os documentos, a Polícia Militar realiza as prisões e,
por ausência de delegado para realizar os procedimentos, os presos são
liberados imediatamente, reinando a impunidade. Continuando, destacou
que uma menina de nove anos foi abusada sexualmente e que, mesmo
diante da confissão do abusador, a ausência do delegado para lavrar o

flagrante resultou na liberação do acusado. Dando continuidade, relatou
que um autor de homicídio se apresentou à Defensoria Pública, contudo,
o Defensor procurou o Delegado por dois dias para apresentar o autor do
fato, mas não o encontrou. Prosseguindo, informou que esteve
pessoalmente conversando com o Secretário de Segurança Pública a respeito
de tais denúncias e também encaminhou cópia do documento ao Ministério
Público Estadual para que tome as devidas providências. Dando
prosseguimento, o Senhor Deputado relatou que todos os dias lê, nos
jornais, notícias de todas as formas de violência praticadas contra a
sociedade roraimense e, muitas vezes, as pessoas não têm motivação para
procurar uma delegacia de polícia para registrar ocorrência, uma vez que
providências não são tomadas para elucidar os crimes. Por outro lado, o
Senhor Parlamentar destacou que a Delegacia de Defesa do Consumidor,
juntamente com a Vigilância Sanitária do Município, montou um aparato
policial para prender empresários do ramo de atacado e varejo que geram
emprego e renda no Estado, que comercializam mais de três mil itens,
dificultando, muitas vezes, o controle diário do prazo de validade dos
produtos. Dessa forma, de acordo com o Senhor Parlamentar, ao
encontrarem dois ou três produtos vencidos nas prateleiras, os empresários
são presos como se bandidos fossem, na presença de clientes e funcionários,
em seguida, jogados dentro de um camburão de polícia; sendo arbitradas
fianças de dez a vinte salários mínimos mais multa de cinco mil reais.
Continuando, destacou que a Vigilância Sanitária deveria fiscalizar os
postos de saúde que mais parecem um chiqueiro, não possuem abits e
muito menos laudo do Corpo de Bombeiros. De acordo com o Senhor
Deputado, o Poder Público é para trabalhar para engrandecer a sociedade,
a fim de gerar postos de trabalho para que as pessoas possam viver com
dignidade e não para oprimir aqueles que trabalham para fortalecer,
economicamente, o Estado, uma vez que não existe Estado forte com
empresariado fraco. Finalizou, dizendo que convidou, através das
Associações dos Distribuidores e Supermercados, as autoridades do
Ministério Público, da Promotoria de Defesa do Consumidor, da
Promotoria de Defesa da Saúde, o Delegado de Defesa do Consumidor e da
Vigilância Sanitária, para uma reunião a fim de buscar um consenso para
esta problemática, sugerindo que seja feita, primeiramente, uma autuação
e não a prisão do empresário, que serve de holofote para os jornais, como
se bandidos fossem. O Senhor Deputado Ivo Som iniciou pedindo desculpas
ao Senhor Deputado Brito Bezerra por sua ausência na reunião da
Comissão, pois teve que se deslocar a São Paulo para participar da votação
e reeleição de José Márcio de Abreu, como Presidente Nacional do PTN,
eleito por unanimidade, para o período de 2013 a 2017, e sua reeleição
como Presidente Regional do PTN em Roraima, parabenizou a todos e,
em nome da Senhora Cristina, principalmente às mulheres filiadas ao
PTN, momento em que lançaram o slogan “Lugar de mulher é na política”
para a campanha de 2014. Em seguida, agradeceu à Mesa Diretora da
Assembleia por tê-lo autorizado ir a tal evento. Prosseguindo, o
Parlamentar disse não concordar com o fato de empresários que, geram
empregos e renda e pagam muitos impostos de uma carga tributária bem
alta, ainda tenham que pagar com prisões, mas acredita que a justiça está
aí para ser feita. Dando continuidade, o Senhor Deputado fez uma
comparação de governos anteriores, quanto à segurança pública,
demonstrando que nos oito anos de governo do PP, Roraima nem veiculava
entre os vinte Estados destacados com baixo índice de segurança pública
e que, agora, nos mil quinhentos e quarenta e dois dias do Governo
Anchieta, Roraima ocupa o décimo lugar, no Ranking Nacional de
Segurança Pública, entre os vinte Estados da lista nacional. Continuando,
elogiou o desempenho do Estado também com relação à Saúde, pois
Roraima foi o único Estado que bateu recorde na saúde, registrando a
morte de uma única pessoa pela gripe H1N1, onde em outros Estados o
número de morte foi bem maior. Em seguida, ressaltou saber que da
mesma forma que aumentou a população, os recursos para o Estado
também aumentaram, e eles têm que ser investidos para o bem da sociedade.
Continuando, discordou quando o Senhor Deputado Brito Bezerra disse
que a culpa das deficiências na administração pública é dos políticos, que
ao invés de usarem a política para o bem da sociedade, usam-na para
melhorar suas vidas, e, de acordo com o Deputado, a culpa é sim de alguns
políticos, mas, dos maus políticos que fazem com que a classe política
fique desacreditada, e que, do mesmo jeito que existem maus profissionais
na política, existem maus profissionais em todas as outras áreas.
Prosseguindo, o Senhor Deputado usou como exemplo a promoção
ocorrida há poucos dias na Polícia Militar, ao promover profissionais que
demonstraram competência e amor à profissão, sem se importar com sua
própria segurança, apenas para bem servir a sociedade, entre eles, um que
arriscou a vida para salvar três ou quatro pessoas em um balneário; outro
que entrou em uma casa lotérica, fora do horário de serviço e evitou um
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assalto; e outro que perseguiu um carro com quatro maus elementos
vindos do Amazonas para fazer assaltos e sequestros no Estado de Roraima.
O Senhor Parlamentar citou, ainda, a condecoração de um delegado aqui
do Estado, como o terceiro melhor delegado do Brasil, que desbaratou
uma quadrilha de narcotraficantes. Continuando, o Senhor Parlamentar
disse concordar que ainda há muito a ser feito na educação, na saúde, nas
estradas, na segurança, mas, que o Governador Anchieta tem feito o que
pode para melhorar esse Estado. Aproveitou a oportunidade para
parabenizar o Governador Anchieta, a Primeira Dama Sheridan e seus
auxiliares, pelo lançamento de um dos maiores projetos direcionado às
crianças do Brasil, o “Projeto Cuidar”, que vem despertando o interesse
de vários Estados brasileiros como, Paraíba, Amazonas, Rio de Janeiro,
Alagoas, Ceará, que solicitaram cópias do projeto para adotá-lo em seus
Estados. Finalizou, parabenizando a Prefeita Teresa Surita por seus 149
dias de gestão, destacando acreditar no fato de ser a primeira vez que
Prefeitura e Estado caminham juntos, pois a sociedade só tem a ganhar,
dando como exemplo o bom funcionamento do Hospital da Criança que
já dispõe de medicamentos, contratação de médicos, jornada de trabalho
reduzida; o asfaltamento das ruas de Boa Vista; programas sociais retomados
como, o “braços abertos”; entre outras melhorias que a Prefeita vem
fazendo em tão pouco tempo de Gestão. ORDEM DO DIA: O Senhor
Presidente, anunciou para pauta da ordem do dia a discussão e a votação,
em turno único, do Requerimento nº 020/13, requerendo a transformação
da Sessão Plenária do dia 13 de junho do corrente, às 10h, em Comissão
Geral, momento em que se fará a cerimônia de lançamento da 5ª Edição
do Prêmio Objetivos de Desenvolvimento do Milênio – Prêmio ODM
Brasil, conforme Ofício Circular nº 02/13, da Secretaria Nacional de
Relações Político-Sociais da Presidência da República; do Projeto de Lei
nº 020/13, que “Altera a Tabela I do Anexo I, a Tabela I do Anexo II,
ambas da Lei nº 392, de 14 de agosto de 2003; revoga o Anexo III, da Lei
n° 880, de 14 de dezembro de 2012, e dá outras providências, (cargo de
médico com jornada de 20h. e 40h.)”, de Autoria do Poder Executivo, e
em primeiro turno, do Projeto de Lei Complementar
 nº 014/12 que “Dá nova redação aos §2º e 3º e inclui o §4º no art. 80
da Lei Complementar nº 053, de dezembro de 2001, que dispõe sobre
o Regime Jurídico dos servidores públicos civis do Estado de Roraima,
e dá outras providências”, de autoria do Deputado Joaquim Ruiz; do
Projeto de Lei Complementar nº 005/13, que “Altera e acresce
dispositivos à Lei Complementar nº 054, de 31 de dezembro de 2001
e dá outras providências”, de autoria do Poder Executivo; e do Projeto
de Lei Complementar nº 006/13, que “Altera e acrescenta artigos na
Lei Complementar nº 198, de 3/08/2012, que dispõe sobre a
reestruturação do Programa Bolsa de Estudo Universitária”, de autoria
do Poder Executivo. Em seguida, o Senhor Presidente, suspendeu a
Sessão pelo tempo necessário para que as Comissões em conjunto
pudessem analisar e emitir parecer. Após o tempo estipulado, o Senhor
Presidente, Deputado Chicão da Silveira, reabriu a Sessão solicitando
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Requerimento nº
020/13, que colocado em discussão e votação foi aprovado.
Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Projeto de Lei nº 020/13, bem como, o Parecer da Comissão.
Colocado em discussão e votação o Projeto foi aprovado com 15
votos favoráveis. Continuando, o Senhor Presidente informou que a
votação dos Projetos de Lei Complementar nº 05,06/13 e 014/12
foram transferidas para  a sessão da próxima terça-feira.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Ivo Som parabenizou
o Senhor Governador e o Senhor Secretário Francisco de Sá Cavalcante,
pelo trabalho que vem sendo realizado pela Secretaria de Segurança
Pública no Estado. O Senhor Deputado Joaquim Ruiz usou o expediente
informando aos seus pares que o Projeto de Lei Complementar nº
053, de sua autoria, entrará na pauta da Ordem do Dia de amanhã, ao
mesmo tempo em que informou que o mesmo não gera despesas,
razão pela qual solicitou aos seus pares que votem favoravelmente, e
se o projeto tiver que ser vetado, que seja pelo Executivo. O Senhor
Presidente informou ao Deputado Joaquim que a Sessão Plenária de
quinta-feira será transformada em Comissão Geral, momento em que
solicitou à Assessoria que inclua o referido projeto na pauta da Ordem
do Dia de terça-feira próxima. A Senhora Deputada Aurelina Medeiros
lembrou seus pares que a LDO - Lei de Diretrizes Orçamentária
encontra-se com o prazo aberto para apresentação de emendas. O
Senhor Deputado Erci de Moraes usou o espaço para alertar seus pares
quanto à apresentação de projetos, lembrando que é preciso haver
primeiro uma negociação com o Executivo, evitando que seja vetado
e depois quando o mesmo voltar a Casa, os Senhores Deputados tenham
que engolir o veto do Poder Executivo. E, não havendo mais nada a

tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a Sessão, convocando
outra para o dia 13, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores
Deputados: Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Chico Guerra, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel
Picanço, George Melo, Ionilson Sampaio, Ivo Som, Jalser Renier,
Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Naldo da Loteria,
Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 18/06/2013

ATA DA 2208 SESSÃO EM 28 DE MAIO DE 2013
45º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA

ORDINÁRIA
PRESIDÊNCIA DA SENHORA DEPUTADA AURELINA MEDEIROS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia vinte e oito de maio de dois mil e

tr eze , no P lenário desta  Casa Legisla tiva ,  deu-se a  segunda
milésima ducentésima oitava Sessão Ordinária  do quadragésimo
quinto período legisla tivo da Sexta  Legisla tura  da  Assembleia
Legislativa do Estado de Roraima.

A Senhora Presidente, Deputada (Aurelina Medeiros) – Solicito
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à verificação de quorum.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Senhora
Presidente, há quorum regimental para abertura dos trabalhos.

A Senhora Presidente, Deputada (Aurelina Medeiros) –
Havendo quorum regimental, sob a proteção de Deus e em nome do
povo roraimense, declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário, Deputado (Remídio Monai ) -
(Lida a Ata).

A Senhora Presidente, Deputada (Aurelina Medeiros) – Coloco
em discussão a Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.
A votação será  simbólica, os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) - Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
-Ofício n° 08/2013, de 20/05/2013, do Deputado Jânio Xingú,

encaminhando o Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre o
Regime Jurídico dos Servidores Públicos Civis do Estado de Roraima.

-Ofício n°09/2013, de 20/05/2013, do Deputado Jânio Xingú,
encaminhando o Projeto de Decreto Legislativo que declara de Utilidade
Pública a Feira Amazondalva.

-Requerimento n° 002/13, de 21/05/2013, da Comissão
Especial Externa criada através da resolução n° 005/13, requerendo
prorrogação de prazo por igual período desta comissão especial.

RECEBIDO DO TRIBUNAL DE CONTAS:
-Ofício Circular n° 020/2013, do Tribunal de Contas do Estado

de Roraima, encaminhando expediente que informa sobre a proibição
de a empresa Mineradora do Valle Ltda a participar de licitação pública.

-EXTERNOS:
-Ofício n° 31/2013, de 17/05/2013, do Fórum Juiz Umberto Teixeira,

encaminhando remessa de cópia dos Ofícios n° 070/2012, de 07/05/2013;
-Ofício n° 64/2013, de 24/04/2013, do Juiz da 38ª Zona

Eleitoral de Mato Grosso, comunicando a determinação que proíbe a
empresa Mineradora do Valle Ltda. participar de licitação pública;

-Ofício n° 1453/2013, de 24/05/2013, da Casa Civil,
informando que a Lei n° 892 foi republicada no Diário Oficial n°
2036, de 21/05/2013;

-Ofício n° 465/2013, de 15/05/2013, da Caixa Econômica
Federal, informando crédito de recursos financeiros;

-Ofício n° 0462/2013, de 14/05/2013, da Caixa Econômica
Federal, informando rescisão contratual;

-Ofício Circular n° 31/2013, de 18/04/2013, da Secretaria
Nacional de Assistência Social, comunicando a transferência de recursos;

-Ofício Circular n° 02/2013, de 20/05/2013, da Secretaria
Nacional de Relações Político-Sociais, convidando para o lançamento
da 5ª Edição do Prêmio ODM Brasil no dia 13/06/2013, às 8h, na
Assembleia Legislativa de Roraima;
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-Ofício nº 031/13, do Gabinete da  Secretária de Estado
Extraordinária para Assuntos Internacionais - SEAI, de 27/05/13,
informando não ser possível atender a convocação feita através do
Requerimento nº 015/13, e solicita a delimitação específica da matéria
a ser informada, conforme determina a Constituição Estadual;

- Ofício nº 033/13, do Gabinete da Secretária de Estado
Extraordinária de Projetos Especiais - SEPES, de 24/05/13, informando
não ser possível atender a convocação feita através do Requerimento
nº 015/13, e solicita a delimitação específica da matéria a ser informada,
conforme determina a Constituição Estadual;

-Ofício nº 017/13, do Gabinete do Secretário de Estado
Extraordinário de Apoio à Gestão Integrada - SEAGI, de 24/05/13,
informando não ser possível atender a convocação feita através do
Requerimento nº 015/13, e solicita a delimitação específica da matéria
a ser informada, conforme determina a Constituição Estadual.

Era o que constava do expediente, Senhor Presidente.
A Senhora Presidente, Deputada Aurelina Medeiros – Solicito

ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à chamada dos oradores
inscritos para o grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Procede
à chamada.

O Senhor Deputado Brito Bezerra –  Senhora Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, confesso a Vossa Excelência que eu
não iria me pronunciar no dia de hoje. Senhores Deputados: Flamarion
Portela e Soldado Sampaio gostaria de ter atenção de Vossas
Excelências, há duas semanas nós Deputados aprovamos nesta Casa
um requerimento convocando a Senhora Any Aid Mourão de Oliveira
para prestar esclarecimento nesta Casa. Confesso até que não coloquei
o nome dela no ofício, porque nem sei quem é essa Senhora, muito
menos que se seria secretária, mas a Assembleia Legislativa convocou
a Senhora Secretária de Estado Extraordinário de Projetos Especiais.
Foi encaminhado para cá um ofício assinado pela Senhora Any Aid
Mourão de Oliveira, informando que não poderia comparecer a esta
Casa para prestar esclarecimentos, pois o ofício não os especificou.
Da mesma forma a Secretária de Estado Extraordinário para Assuntos
Internacionais, a  Senhora Otília Natália Pinto. Quero frisar, que tudo
é uma piada. Também o Senhor Orlando Rodrigues Martins Júnior,
Secretário Extraordinário de Apoio a Gestão Integrada, respondeu que
o ofício, encaminhado por esta Casa aos Secretários, não continha
informações suficientes para  eles prestarem esclarecimentos aqui.

Agora, eu quero dizer a Vossa Excelência e à imprensa que
está aqui presente. Vejam bem, foi respondido da mesma forma, houve
cópia, o mesmo texto nos três ofícios, apenas assinaturas diferentes.
Está, aqui, reporte ao ofício da presidência nº 123/13, para prestar
esclarecimentos a respeito de requerimento nele contido, considerando
que nos seus termos divergem  do que foi proposto e aprovado no
requerimento 15/13. Na medida em que solicita, e foi o que solicitamos
aqui, quer dizer, informações a respeito das ações desenvolvidas pela
respectiva pasta ao  longo de sua existência, bem como os resultados
atingidos e o expediente da lavra  de Vossa Excelência requer a
apresentação do relatório anual de atividades desenvolvidas e o plano
de metas para o ano seguinte. Verifica-se que no requerimento 15/13
nada menciona a respeito do plano de metas para o ano seguinte, se
limitando a questionar sobre ações já desenvolvidas e seus resultados.

Portanto, para que possamos atender esta Casa Legislativa a
contento do que solicitamos, a delimitação específica da matéria a ser
informada, nos termos do que determina o artigo 31, Inciso XI da
Constituição Estadual. Essa foi a resposta do Senhor Orlando Rodrigues
Martins Júnior, a mesma resposta foi dada pela Senhora Otília Natália
Pinto e também pela Senhora Any Aid Mourão de Oliveira.

Gente, é uma falta de respeito para com esta Casa, a minha
indignação é tamanha, eu não iria me pronunciar hoje de maneira
alguma, mas esta Casa, Secretários de Secretaria Extraordinária que
estão lá por decreto, aprovado nesta Casa, enquanto nem sede existe.
Estou dizendo isso porque um assessor do meu gabinete determinado
por mim, não encontrou a sede de nenhuma dessas três Secretarias,
funcionam as três numa sala lá na Secretaria de Planejamento, onde
apenas um funcionário atende os três Secretários, que nunca foram lá,
eles desconhecem do que se trata, quais os objetivos da Secretarias.
Não vieram aqui porque não têm plano anual, nem plano de metas,
não tem uma atividade sequer desenvolvida. Isso passou dos limites do
absurdo. O que é isso? Qual respeito com esta Casa?

Sugiro, Deputada Aurilena, que sejam tomadas providências
neste sentido. Esses secretários sabem muito bem o que nós queremos.
Confesso a Vossa Excelência que só faria duas perguntas: Onde fica a

sede dessas Secretarias e qual o objeto das mesmas. Se tiver uma ação só
desenvolvida eu já não faria mais. Essas três  Secretarias custam um
milhão e trezentos mil reais por ano para os cofres públicos. Deputado
Chicão, esses Secretários têm que dar satisfação à sociedade através
desta Casa. Veja bem, Deputado Flamarion, o Secretário que não atende
uma convocação de um Poder, e não de um Deputado, não, é a
convocação de um Poder. Imagine, um contribuinte comum quando
procurar uma Secretaria. É uma falta de respeito. Um Deputado da base
me disse: Brito, a senhora, cujo nome vou citar, é Secretária de Estado
Extraordinária para assuntos internacionais , Senhora Otília Natália
Pinto, fica super chateada quando se pergunta o que a Secretaria está
fazendo, qual o objeto da secretaria, e mais ainda, é do Conselho da
CODESIMA. O que é isso? Deputado, Líder do Governo, isso é cúmulo
do absurdo, isso é um assalto aos cofres públicos do nosso Estado.
Merecemos respeito, o povo do nosso Estado merece respeito, sobretudo
quanto aos recursos deste Estado, que o contribuinte paga com muito
suor e muita luta, muito trabalho, enquanto o Secretário sequer se dá ao
trabalho de vir nesta Casa, em respeito a uma convocação da Assembleia.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço –
Deputado Brito, obrigado pelo aparte, iria dizer aquilo que o Senhor já
comentou. Mas deve ser um funcionário com algum laptop na bolsa que
anda atrás deles, e faz um ofício só para mandar para Assembleia. Veja
o tamanho do descrédito da Assembleia. É culpa dos aliados do Governo,
quando nenhum Secretário atende mais um ofício desta Casa, que está
num total descrédito, que eles fazem balela da caro de todo mundo e nós
vamos pelo meio, porque fazemos parte da Assembleia também,
infelizmente, moro neste Estado há 32 anos, esta é a pior das legislaturas
no Estado de Roraima, sem credibilidade, mas por culpa dos aliados do
governo nesta Casa. Infelizmente, estamos passando por isso, é
vergonhoso para gente, quando somos cobrados nas ruas. Não tenho
cara para enfrentar, a vontade é pôr um capuz para me esconder do
povo. Quero ser parceiro no seu pronunciamento, pois se não tomarmos
uma providência, não adianta virmos aqui terça, quarta e quinta-feira,
que não resolve nada, se é para votar só o que o governo quer, então,
temos que vir só quando tiver matéria, e então retornarmos para casa,
é que nada resolveremos permanecendo aqui. Era isso, Deputado.

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. - Deputado Joaquim
Ruiz, quero acrescentar ao que o Deputado Gabriel comentou. Esse mesmo
servidor que anda com notebook embaixo do braço, deve ter se reunido com
os três secretários e ter dito: “Olha! Faça um só documento para Assembleia,
a gente assina e pronto. Então, é prova de que só existe um para os três, é o
mesmo documento em resposta e com desrespeito a esta Casa.

Concedo um aparte ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Deputado
Brito, aproveitando as suas colocações , peço vênia a Vossa Excelência para
informar à Casa que nós tínhamos na nossa Comissão, e como Vossa Excelência
tem muito tempo, em relação ao IPER, estou fazendo um ofício para
convocar todos os gestores dos fundos antes de chamar o Presidente do
IPER. Porque precisamos ouvi-los, oportunidades em que informarão onde
foram aplicados os recursos dos funcionários, ou Caixa Econômica, ou Banco
do Brasil, Banco Itaú, enfim, onde tiver recursos do IPER.

Então, quero pedir à Presidência da Casa que prorrogue o
prazo, que foi de 15 dias, mas humanamente não dá para se trabalhar.
Solicitei todo relatório circunstanciado, é porque, com o relatório,
nos facilita discutir com os técnicos e com cada gestor de cada fundo.
Não interessa, na minha opinião, se isso vai demorar 40, 50 dias. O
importante e fundamental é esclarecer todas as dúvidas para tomarmos
uma decisão aqui consciente, Presidente.

Agradeço o espaço que Vossa Excelência me concedeu e eu gostaria
de colocar de forma a colaborar com o que Vossa Excelência está
comentando a respeito das convocações. Sugiro ao terceiro vice-Presidente
que retirasse aquela convocação, caso contrário vai se antecipar e acabar
prejudicando todas as ações que a Presidência da Comissão está tomando.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Soldado Sampaio –
Deputado Brito, obrigado pelo aparte, concordo com a Vossa Excelência
no tocante à sua indignação frente ao Executivo, especificamente,
em relação a alguns Secretários que têm tratado esta Casa com desdém,
isso é fato. Mas isso tem o aval do Executivo, essa resposta da Secretaria
Extraordinária, já batemos muito nesta Casa, já votamos contra, sem
finalidade nenhuma, simplesmente para criar cargo comissionado,
para agradar os apadrinhados do governo, tem alguém por trás,
descoordenando, como falou Vossa Excelência. Até o ofício é uma
cópia, porque é algo planejado. E esta Casa não tem se colocado como
deveria. Isso é um insulto a este poder. E tem acontecido, Deputado
Brito, em vários momentos. O secretário é convidado, mas não vem,
não responde, depois dos requerimentos aprovados nesta Casa.
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Deputada Aurelina, eu tenho um requerimento aprovado nesta Casa,
pedindo informação ao Executivo. Parece que os recebem, mas não
respondem. Eu tenho acompanhado no Diário Oficial, mas
simplesmente o Poder Executivo faz de conta que não recebeu esse
documento. A Casa não reage, não é Deputado da oposição. Mas o
requerimento que foi aprovado convocando a  secretária, é um
documento da Casa, foi aprovado em plenário. Não é um documento
de Vossa Excelência. Eu me lembro muito bem quando nós fomos à
Codesaima, juntos, Vossa Excelência, Deputado Dhiego e eu, buscar
algumas informações. Se comprometeram, serviram cafezinho,
trataram com maior cortesia, mas até hoje...  Pelo contrário, ele
levou um documento insultando esta Casa. Se nós vamos fazer uma
visita às unidades de saúde, o secretário manda documento para esta
Casa para abrir procedimento contra Deputado. Infelizmente, onde é
que o Executivo vai chegar? Qual é o nosso papel? É simplesmente
homologar leis que estão sendo votadas. Está aí, Deputado Brito, na
Ordem do Dia de hoje, prorrogação de mais duas ou três secretarias
extraordinárias. Secretaria sem fundamento nenhum, simplesmente
para acomodar seus apadrinhados políticos. Agora, quanto aos
servidores efetivos, o governo só suporta mesmo porque não pode
demiti-los, porque estão aprovados através de concurso público. Não
tem política nenhuma de valorização para o servidor público; na
saúde, na educação. Até reposição salarial nos últimos seis anos do
Governo Anchieta continua a mesma de 4,5%, enquanto a inflação
chega a 5.8, 6.5, e o servidor tomando prejuízo cada vez mais. Então,
fica o pedido de providências à Mesa Diretora para fazer com que este
poder seja ouvido e respeitado. Nós não somos menores, e não somos,
como já  foi colocado nesta  Casa, uma extensão do Executivo. É
preciso que este Poder Legislativo se faça colocar em seu lugar. Que
faça com que, ao ser aprovado o Requerimento, o Executivo tenha
por obrigação encaminhar dentro do prazo legal de ser convocado o
secretário nesta Casa, que eles tenham por obrigação atender a
convocação. Obrigado. Continuamos na luta.

Inclusive, Deputada Aurelina, hoje, nós estamos ingressando
com uma ação na justiça. O orçamento desta Casa, quando menos
parlamentares, sequer foi publicado nas emendas. E não vi nenhuma
reação da Mesa Diretora quanto à forma do Executivo tratar esse
fato. O que percebi foi tentativa  de fazer uns arranjos, uns
entendimentos, simplesmente o Executivo não publicou as emendas
feitas pelo legislativo. E aí, a desculpa, Deputado Brito é que foi erro
de digitação. As emendas do Tribunal de Justiça, do Ministério Público,
foram publicadas e aprovadas na mesma sessão. Simplesmente, o
Governo do Estado, mais uma vez despreza este poder. Este poder não
faz valer aquilo que ele representa. E fica registrado o nosso
posicionamento perante a Mesa Diretora desta Casa.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Ivo Som – Deputado
Brito, eu quero lhe parabenizar. /ao expor o meu pensamento, vão
pensar até que é discurso de oposição. Mas não se trata de nada disso. E
quero deixar bem claro que, se tiver um governista da base, sou eu. Mas,
nem em tudo a gente pode concordar. Vejam que no senado federal o que
mais se convoca são ministros que vão para aquele poder. Na Câmara
federal o que mais se comenta é CPI, explicações e requerimentos. São
ministros e secretários de autarquias federais. Eu estou dizendo isso
porque ainda há pouco, conversávamos com alguns Deputados da base,
espero permanecer sem citar o nome deles. Se o secretário não compareci
a Casa que elege o Deputado, que é legítimo a convidá-lo aqui, imagine
o povo. O Deputado Sampaio falou com muita propriedade. Deixo bem
claro que sou da base do governo, como vice-líder do governo. Agora,
são situações, onde esta Casa deve ser respeitada. Na semana passada
observei a forma como são tratados os cidadãos em algumas secretarias.
Mas o que eu não posso concordar é que, mesmo sabendo que os
secretários quando são chamados a esta Casa, se ele vem ou não vem, aí
o Deputado Soldado Sampaio querer generalizar e culpar o Executivo.
Ninguém manda em ninguém. Agora eu concordo com o seu pensamento
em grau teor e lógica! Um Governo que se preza, não tenha dúvida,
requer que os seus Secretários tenham responsabilidade também. Eu vou
falar com os Deputados de base, e deixar bem claro ao meu Governador
que secretário tem que respeitar a Assembleia como um todo, seja o
Deputado de oposição ou de situação é eleito pelo povo, o poder emana
do povo para nos legitimar, e entendermos que podemos cobrar,
fiscalizar. Então, neste pensamento eu quero parabenizá-lo e dizer que
sou igual a Vossa Excelência. Quando eu perceber que haverá motivo de
acerto, vamos elogiar, quando houver erros, nós vamos também apontá-
los. O melhor amigo não é o que dá tapinha nas costas, e sim o que lhe
orienta para não afundar. Parabéns a Vossa Excelência, só não concordo

com posicionamento do Deputado Sampaio quando quer generalizar,
atribuindo a culpa para o Executivo, mas tenho a franqueza de dizer que
o Secretário que não atende seus compromissos que deixe o seu cargo! E
deixe assumir quem tem compromisso! Nós não vamos admitir
desmandos, somos pela coerência, veracidade e respeito a este poder.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Flamarion Portela –
Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Deputados. Deputado Brito,
minhas palavras são para enaltecer o pronunciamento de Vossa Excelência.

Minha Querida Deputada Aurelina Vossa Excelência, como
Primeira Vice Presidente, ocupa, no momento, a cadeira de presidente.
Sei o quanto Vossa Excelência gosta deste Poder, assim como todos
nós gostamos do ambiente de convivência, sentir  este Poder
funcionando dentro da normalidade. Mas quero chamar atenção para
algo relevante, por exemplo, o Requerimento do Deputado Brito,
aprovado pelo plenário desta Casa, não é do Deputado Brito a partir
daquele instante, ele passa a ser da instituição, do Poder Legislativo do
Estado de Roraima, quando emitido pela Mesa ele simboliza a Mesa
que está representando o conjunto a coletividade é absolutamente
soberano. Portanto, a gente vai ficando paulatinamente entristecido
com isso, por quê? A base governista, Deputados Remídio e Coronel
Chagas, poderia não aprovar um Requerimento desses! É legítimo
aprovar ou não! É democrático! Ganha, vence quem tem maioria.
Mas quando aprova e não é cumprido, este Poder vai se desmoralizando,
vai se degradando e desmoronando. Portanto, Deputada Aurelina,
com a maior tranquilidade do mundo, com espírito pacífico, temos
que tomar uma atitude a respeito disso, não dá para ficar o dito pelo
não dito, não dá para um Secretário Extraordinário que a cada ano nós
renovamos aqui! Prorrogamos aqui essa Secretaria a cada ano! E
simplesmente o Secretário se nega a vir a esta Casa, e não é para ser
arguido, não! É para simplesmente dizer que no exercício passado fez
algo e vai descriminar o que fez, e projetar o que está planejado para
o exercício futuro. O que é que tem demais? O que tem de errado?
Esses Secretários nem têm volume de dinheiro para vir aqui dizer que
gastou aqui! Gastou ali! Mas, como ele é pago com o dinheiro público
deve vir aqui e dizer: “Minha pasta fez isso! Portanto, sociedade
roraimense, justifico o dinheiro que foi gasto com o meu salário, do
adjunto e salários dos servidores.” Portanto, Deputada Aurelina, de
todo coração, eu solicito a Vossa Excelência e à Mesa Diretora tomar
as providências no sentido de fazer valer aquilo que é emanado do
Poder Legislativo do Estado de Roraima. Muito obrigado!

Aparte concedido ao Senhor Deputado Remídio Monai –
Senhora Presidente, concordo, em parte, com o que disse o Flamarion,
e como membro da Mesa Diretora, quero aqui assumir uma mea-culpa.
Acho que está havendo uma falha entre a Mesa Diretora e os nossos
assessores. Temos aqui casos de Secretários que estão com o
Requerimento de convite aprovado há pouco tempo, venho insistindo
nessa questão porque a Casa aprova a convocação do Secretário, o
Secretário não vem, e por que não vem? Às vezes, infelizmente, nem
é culpa do Secretário, pois nós, aqui, aprovamos o Requerimento, e a
Mesa Diretora não dá a importância de dar continuidade de fazer
concluir  a vontade do plenário. Então, lamento essa situação.
Infelizmente! Então, nesse caso aí, imagino que tenha havido algum
mal entendido. Estava vendo aqui porque no relatório aprovado não
consta meta , enquanto no pedido da assessoria consta  que é para
trazer a meta do próximo exercício. Então, imagino que não foi má
vontade, que não há uma indisposição do Secretário. Acho que a
Presidente, com os assessores da Casa, podem esclarecer essa situação
e, assim afastar qualquer animosidade, caso haja entre o Secretário e
os Deputados. Eles vêm aqui prestar esclarecimentos numa boa.
Considero de grande importância para o Executivo esse esclarecimento
do Secretário, pois ele tem o que mostrar, tenho certeza disso. Então,
como membro da Mesa Diretora , quero dizer, diante da  falha de
comunicação entre a Mesa e seus assessores, para que o desejo do
Plenário não esteja acontecendo como deveria.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Erci de Moraes –
Deputado Brito, eu, normalmente, pauto minha conduta pelo bom
senso e equilíbrio em relação ao Poder que representamos. Mas, quero,
neste episódio, me solidarizar com Vossa Excelência, invocando aqui
o que disse o Deputado Flamarion: no momento em que o Plenário
aprovou, a convocação é da  Casa, é do Plenário. Portanto, ele é
soberano. No meu entendimento, na  minha leitura, se fosse um
Secretário que alegasse que a  pauta , enfim, que os motivos da
convocação não estivessem claros, eu até aceitaria, mas três Secretários
Extraordinários! Portanto, em caráter bastante provisório tomar uma
atitude idêntica, a mim, soa como um ato de desafio ou rebeldia. Acho
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que esta Casa não pode e não deve aceitar. É preciso que se tome uma
medida enérgica e saneadora deste fato, ou eles comparecem quando
convocados, ou a Assembleia usa as armas constitucionais que tem
para se fazer respeitada como poder. Também é necessário dizer que
na solenidade pública... a minha formação é pesquisador que fala pouco
mas observa bastante, e eu não perdi essa mania. Normalmente, os
Deputados, na solenidade, não são sequer devidamente citados pelas
autoridades quando se referem a Deputados. Isso parte  de muitos
Secretários de Estado e autoridades relevantes do Executivo, então,
acho que é a hora que esta Casa dê uma resposta, uma resposta maiúscula
de quem exige um tratamento igualitário como deve ser a harmonia
entre os Poderes Executivo, Legislativo e Judiciário. Eram essas as
colocações que eu queria deixar registrado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Ionilsom Sampaio – Eu
queria parabenizá-lo, Deputado Brito, pela cobrança apresentada, mas na
linha de raciocínio do Deputado Erci, não é só por este fato, infelizmente,
mas a Assembleia Legislativa tem deixado a desejar em relação a suas
prerrogativas enquanto Poder. Este Poder tem se apequenado e sem
nenhuma razão de ser, não tem nenhuma explicação lógica, a não ser a
própria fraqueza da gestão ou então este Poder não está entendendo ainda
quais são as suas atribuições, não entendeu, infelizmente. Nós temos que
cumprir as nossas obrigações. Temos que fazer com que este Poder seja
respeitado, respeitando, logicamente, o Poder Executivo, o Judiciário,
cada qual dentro do seu quadrado. Mas, isso está acontecendo, exatamente
por esse fato e outros, o Poder Legislativo, infelizmente, não se impôs.
Quando eu falo no sentido de se impor, não é no sentido de você desafiar,
mas vocês ser garantidor, seguro. Este Poder tem que garantir as nossas
prerrogativas. A Mesa Diretora da Casa precisa rever algumas questões
em relação a isso, será saudável para o Poder Legislativo, para o próprio
governo com um todo, porque cada um vai saber respeitar os seus limites
o que, infelizmente, não está acontecendo. Há um verdadeiro desrespeito
com a Assembleia Legislativa. Em primeiro lugar, não sei se pelo chefe do
Poder Executivo, talvez não seja essa a intenção, mas, para um ato que se
propõe não se tem nenhuma resposta para se contradizer aquele ato, o
subordinado vai fazer, o de primeiro escalão, o Secretário, o segundo escalão
vai fazer. Daqui a pouco a gente vai convoca um Chefe de Departamento,
e o cara não vai vir, porque ninguém vem e acha que tem que dar satisfação.
Então, é preciso que essa questão seja resolvida sob pena de continuarmos
no discreto como, infelizmente, o Deputado Gabriel citou, perante os
outros Poderes e, principalmente, perante os eleitores da sociedade.

Aparte concedido à Senhora Deputada Aurelina Medeiros – O
que vou colocar aqui, é em reposta a solicitação de todos. Associo-me
ao pronunciamento dos Deputados Flamarion e Erci, que iniciaram uma
declaração de tristeza com relação aos procedimentos do Poder
Legislativo. Não gostaria, mas vou falar: infelizmente, o Poder
legislativo, realmente, me incluo, faço parte da Mesa Diretora, às vezes,
deixa a gente triste. Deputado Remídio falou que aprovamos uma
convocação da Secretária Lenir, nós aguardamos no dia seguinte a
presença da secretária, quando ligamos cobrando, ela sequer tinha sido
avisada. Tenho em mãos os ofícios, objetos da fala do Deputado Brito,
e tenho em mãos o ofício desta Casa, onde mais uma vez as pessoas, os
secretários, aos quais o Deputado aqui se refere, não estão dizendo que
não vêm, eles estão pedindo, perguntando sobre o que eles vêm fazer
aqui, porque no Requerimento n 015, aprovado por este Plenário, diz
que ele deve vir para informar a respeito das ações desenvolvidas pela
pasta no longo da sua existência, enquanto o documento encaminhado
por esta Casa diz que eles devem vir aqui para apresentar relatório anual
de atividades e planos de metas para o ano seguinte. Então, o que foi
solicitando foi uma coisa, e o que foi aprovado pelo Requerimento foi
outra. Os ofícios dos secretários estão pedindo apenas que a gente
esclareça qual é a matéria que eles virão apresentar aqui. Outro ponto
que me causa tristeza, Deputado Flamarion, é com relação ao orçamento,
que o Deputado Sampaio acabou de falar que está entrando com uma
ação, porque nossas Emendas não foram aprovadas. Gostaria de
esclarecer, Deputado, o que já foi trabalhado por mim amplamente para
corrigir, mais uma vez esta Casa errou, ela encaminhou o projeto
orçamentário do ano, aprovado por esta Casa, sem as Emendas, sem
sequer fazer alusão que havia Emenda de Deputados, e o que foi passado
para os poderes não foi nem como Emenda, foi uma forma outra de
abertura de crédito. Então, mais uma vez, Deputados Flamarion e Erci,
independente de base governista, ou não, causam tristeza os erros
ocorridos na Assembleia Legislativa, e assim fazendo, não tem como se
impor, ela se desgasta a cada dia, e sempre alertado por todos, que o
político não pode errar, quanto mais o poder. Obrigado.

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua. Neste momento,

peço licença para ler o ofício, expedido por esta Casa solicitando a
presença dos secretários:

“Excelentíssima Senhora Anne Heyd de Mourão de Oliveira –
Secretária Extraordinária de Projetos Especiais.

Senhora Secretária, com as nossas saudações, em atendimento
ao Requerimento 015/13 de autoria de vários Deputados, em anexo,
aprovado na Sessão Plenária de 07 de maio do corrente, convocamos
Vossa Excelência para apresentar Relatório anual de atividades
desenvolvidas e plano de metas para o ano seguinte da pasta comandada
por Vossa Excelência. Dia 28 de maio de 2013, Comissão Especial.
Atenciosamente, Deputado Chicão da Silveira”.

Senhora Presidente, com todo respeito à Mesa Diretora, os
secretários sabiam, sim, do que se trata, quero isentar os colaboradores
desta Casa, porque foi, em anexo, o nosso requerimento aprovado.

Agora me diga uma coisa, se o secretário sabe que ele deve
informações sobre a pasta, estou obrigado eu dizer, genericamente,
venha a esta Casa pelo menos dizer onde fica sua secretaria. E alguns
Deputados de base já falaram para  mim, que não vão assinar o
Requerimento, porque nós deputados convocamos, mas eles não vêm
Deputado Ivo Som, Vossa Excelência, como líder do Governo, leve
para o seu governador os três ofícios, os três ofícios são idênticos, isso
está subestimando a inteligência desta Casa, ou eles são burros ou
estão nos chamando de burros. Peço à Mesa Diretora que faça valer
esses Requerimentos e convoque para amanhã esses três secretários,
ou fazer uma representação junto ao governo do Estado para exonerar
todos os três por falta de respeito à Assembleia Legislativa e ao povo
de Roraima que está aqui e cobra em nosso nome. Obrigado.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito aos
servidores que tomem providências com relação ao conteúdo do ofício
e Requerimento, que se esclareça e faça os esclarecimentos, porque,
realmente, esta Casa errou, portanto que se faça valer o Requerimento
aprovado pelos Senhores Deputados.

O Senhor Deputado Ivo Som – Senhoras e Senhores pares,
amigos, amigas, sejam bem-vindos a esta Casa. Eu quero dizer a Vossa
Excelência, Deputado Soldado Sampaio, isso não é questão de todos os
Secretários, pois já convocamos a presença nesta Casa, do Secretário
da Saúde, da Secretária do Trabalho e Bem-Estar Social, o Secretário
da SEFAZ esteve nesta Casa, acabei de falar com o Secretário de
Infraestrutura que de pronto no dia da aglomeração dos estudantes
nesta Casa, em busca de seus direitos, este Secretário esteve nesta
Casa. Então, não vamos generalizar. Agora, aqueles que não vêm é
porque não têm compromisso. Agora, existem Secretários que pensam
que são donos de sua secretaria. Mas, não tenho dúvida que o meu
Governador Anchieta não concorda com isso, pois faz questão que
seus secretários venham a esta Casa  prestar esclarecimentos.

Quero parabenizar os demais Deputados, tanto da base que
pediram o aparte ao Deputado Brito, porque não se trata de base ou
não base, mas sim de respeito a este Poder Legislativo.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor
Deputado, por questão de justiça, a Secretaria de Educação quantas vezes
foi convocada ou convidada e atendeu esta Casa. Lamentavelmente,
neste último mês, houve problema de saúde que, inclusive, ultrapassou o
limite do sentimento dela. Sua filha em estado gravíssimo sendo operada
em São Paulo, e ela não pode vir. Mas, a Secretaria Adjunta esteve aqui
com a gente e, por uma questão de justiça, o Secretário Orlando quando
convocado veio a esta Casa, onde participamos de um amplo debate para
aprovar o Projeto de investimento que o Estado estava fazendo para a
recuperação da malha asfáltica da capital e nas vicinais do Estado; na
ampliação da UTI para trinta leitos, ele foi convocado, e prontamente
compareceu com todas as informações e se colocou à disposição desta
Casa quando necessário for. Então, eu quero colaborar com o seu discurso,
mostrando que os secretários têm comparecido quando convocados por
esta Casa. Agora mesmo o Deputado Chicão estava convocando o
Presidente da IPER, e eu fui solicitar que aquela convocação antecipada
iria prejudicar todo um trabalho que a comissão estava fazendo, para
ouvirmos os gestores dos fundos para tirarmos todas as dúvidas.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço –
Deputado, para colaborar com Vossa Excelência, eu acredito que os
secretários que têm responsabilidade, eles vêm a esta Casa porque eles têm
o que mostrar. Fomos atendidos, quando convocamos várias vezes a Doutora
Lenir, o Doutor Leocádio, o Doutor Haroldo, a Presidente da CER. Agora,
aqueles que não têm lugar, não sabem que são secretários abstratos, esses
não têm unhas para mostrar, eles não têm nada o que falar. Mas, eu quero
lhe parabenizar e enaltecer o seu discurso. Muito obrigado.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Soldado Sampaio –
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Deputado, nós estamos aqui, para pedir sua ajuda e dos demais Deputados,
para um evento coordenado pelo Senhor JR Lessa, presente neste Plenário
com vários membros da Igreja da Paz, que desenvolve trabalho
filantrópico no Estado, bem visto pela comunidade terapêutica Casa do
Pai. Trata-se de um trabalho voluntário, embora sem apoio da estrutura
governamental tem ajudado muitas famílias a tirar seus entes queridos
da dependência química. Hoje, eles têm somente dezoito leitos
disponíveis para a comunidade, por isso, estão programando um show
chamado Festival Viva a Vida, visando angariar fundos, trouxeram até
um cantor de fora para ajudar como voluntário. Portanto, peço a
Vossas Excelências que nos ajudem a divulgar esse show e, em nome do
JR Lessa, da Igreja da Paz e da Casa do Pai, solicitar a cada um dos
Deputados uma contribuição, mínima que fosse, para ajudar esta
campanha. Nós estamos recebendo neste momento o senhor Danilo
Casé, Presidente da Federação dos Sindicatos dos Farmacêuticos que
está visitando todas as Assembleias Legislativas do Brasil, para divulgar
o Projeto de Lei, criando a semana de conscientização da Auto
Medicação, onde o farmacêutico, como profissional da saúde, passará a
exercer algumas funções na orientação e até na prescrição de alguns
medicamentos que não estão sob a tutela dos médicos. Portanto, peço
que a Mesa receba o representante da Federação dos Farmacêuticos do
Brasil, e informo que esse projeto será encaminhado por mim ou pela
Deputada Aurelina, e de antemão peço apoio a todos, para a aprovação
deste Projeto, inclusive, ao Senhor Deputado Ivo Som. Agradeço o
aparte que Vossa Excelência me concedeu, pedindo desculpas por ter
fugido do discurso, pois considero importante registrar essas ações e o
registro da presença do Presidente do Sindicato dos Farmacêuticos do
Brasil, apresentando para Roraima essa grande conquista, no sentido de
criar a semana de conscientização e combate à auto-medicação. Obrigado.

O Senhor Deputado Ivo Som continua – Agradeço ao Deputado
Sampaio pelo seu aparte. Esta Casa é do povo, e de tudo que envolva e
que venha ajudar a sociedade é um tema relevante. Aproveito o pedido
do Deputado Sampaio para agradecer a presença dos representantes do
projeto Viva a Vida da Igreja da Paz, em nome do JR, e peço a todos os
Deputados que colaborem com esta causa. Há pouco li em uma faixa,
frase relativa a jovens, retirados das drogas, a partir de um trabalho
voluntário. Parabéns a vocês, que são realmente as pessoas legitimadas
pela obra do senhor para retirar pessoas do caminho errado. Vocês
talvez não tenham noção do quanto contribuem para o bem dessas
pessoas e de seus familiares. Uma vida que se retira das drogas não há
pagamento suficiente para tal ato. Portanto, parabéns e que Deus abençoe
a todos vocês. Podem contar comigo, já vou pedir a minha assessoria
que receba vocês para fazermos nossa parte juntamente com o Soldado
Sampaio. Gostaria de continuar registrando nossa ida ao XVII Encontro
da União Nacional dos Legislativos e Legisladores no Brasil, realizado
do dia 21 a 24, em Recife – Pernambuco, onde estivemos com alguns
Deputados desta Casa, representando este poder, como o Deputado
Erci, Deputada Ângela, Deputado Gabriel, Aurelina, Deputado Naldo,
Deputado Xingu e outros. Todos representando o colegiado desta Casa,
motivo de orgulho para todos, privilégio por ter assistido a grande
repórter Cristiana Lobo, da Globo, apresentadora de um programa à
tarde, das quatro às cinco horas, chamado “De Cara com Você”, na
Globo News, ela deu um show de entendimento sobre situações tributárias,
reforma política e o contexto econômico que pode se agravar neste
país; falou sobre a inflação, renda per capita e a previsão de que pode
acontecer no prazo de 12 meses, daqui pra frente, presenciamos a
participação geral do público, dos Deputados do Brasil e dos servidores
e servidoras de todas as Assembleias do Brasil, no auditório de Pernambuco
que é um dos maiores e melhores do Brasil, o Centro de Convenção,
presentes mais de duas mil pessoas. Quero parabenizar o Presidente
Chico Guerra, que estava lá e demais Deputados lá presentes. Isso
evidencia cada vez mais a união no encontro da UNALE. Quero
agradecer toda assessoria que tão gentilmente nos recebeu, desde do
aeroporto, agradeço também, aos funcionários do hotel, em nome da
servidora Perpétua do cerimonial, enfim a todos pela atenção especial
a nós dispensada. Quero agradecer também, aos repórteres, enfim, a
toda a equipes que nos acompanhou para a UNALE. Agradeço mais uma
vez ao Presidente Chico Guerra, e principalmente a Deus, que nos
permitiu ir e voltar com saúde e sucesso. Quero agradecer ao Prefeito de
Recife Geraldo Júlio que nos brindou com a brilhante palestra. Agradeço
especialmente ao Governador Eduardo Campos que recebeu a bancada
dos Deputados Estaduais, que falou sobre o pacto federativo, reforma
tributária, em especial sobre o futuro que queremos. Entendo que é dessa
forma, seja Deputado, seja servidor, quando somos pagos com o dinheiro
do contribuinte, a quem vamos responder com trabalho, determinação

e, acima de tudo, responsabilidade. Obrigado, Presidente Chico Guerra,
obrigado ao corpo de servidores, que deram apoio aos Deputados e a
cada um que deixou seu Estado para ir aquele encontro. Que Deus faça
continuar esses encontros da UNALE, oferecendo mais conhecimento
para classe política deste Poder. Muito obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, senhoras
e senhores Deputados aqui presentes, senhoras e senhores presentes
neste Plenário. Senhor Presidente, ocupo esta tribuna hoje para comentar
sobre uma entrevista que dei à Folha Web – Folha Eletrônica, onde
vários internautas fizeram perguntas sobre a atuação da Comissão de
Educação, uma das quais era quanto à violência, e se nós iríamos criar
alguma lei com relação ao problema do Bullying, da violência em geral
nas escolas e em relação à depredação das escolas. Em resposta, falei
que o problema educacional se entrelaça entre a família e a escola. A
escola é um complemento da educação que os jovens recebem nas suas
casas. Nós, por exemplo, da minha geração, a situação do ensino nas
escolas era evidentemente bem diferente do ensino de hoje. Falei que a
atual situação é tão grave que, se a imprensa procurasse ver as escolas
que foram reformadas em 2010, 2011 e 2012, citei a Jesus de Nazareno,
reformada no ano passado e já está totalmente depredada. É só visitar
a escola. Eu vi a situação da escola, a culpa não é só do Estado, o que eu
não posso conceber é que ainda existe hipocrisia na nossa sociedade.
Não posso conceber que alguns internautas baixaram o nível ao me
criticar, quase dizendo que eu era pelego do governo. Talvez esses
internautas não saibam ou não tenham coragem de admitir que têm
algum problema na família, porque eu tive o meu filho se drogou a partir
de onze anos, e eu perdi meu filho para as drogas. Eu tenho coragem de
vir ao Plenário e dizer que tenho um filho dependente químico, o caso
aconteceu dentro de uma escola do Estado de Roraima. Portanto, não
posso aceitar que venham me criticar da forma que fizeram, com
hipocrisia. Considero uma hipocrisia as pessoas não reconhecerem que
há violência nas escolas, que há depredação do patrimônio público, não
só nas escolas, mas também nas praças, nos prédios públicos de Roraima.
Não estou falando só de Boa Vista, a depredação é generalizada. Escolas
que foram reformadas há dois anos estão totalmente depredadas, esse é
um problema cultural. Agora vincular minha postura à baixaria, por ter
tido coragem de dizer que os alunos também cometem erros, é demais.
Pois, tive a oportunidade de chamar a atenção deles aqui na primeira
manifestação que foi feita no Plenário. Quando eles estavam saindo,
chamei os três líderes, e lhes perguntei se era esse o exemplo que eles
queriam dar para nós. Vocês estão aqui reivindicando o direito justo e
certo, mas não podem deixar a Assembleia do jeito que vocês deixaram
com papel, copos descartáveis e tudo mais, jogado no chão. Se era
aquele o exemplo que eles estavam dando, porque, se fosse, não era
condizente com aquilo que eles estavam cobrando. Se eles fazem isso
aqui em um espaço público, é evidente que, pelo menos, parte daqueles
alunos fazem isso também na escola. Não tenho medo de colocar aquilo
que vejo e aquilo que sinto, e só sabe quem já passou por esse tipo de
problema, como eu passo na minha vida. Já passei da idade de estar
batendo continência para qualquer pessoa, tive coragem, aqui, em público
de criticar as ações do Ministério Público Federal pela forma que tratam
os gestores públicos, tive oportunidade aqui de tomar posição contrária
a vários órgãos, e não serão seis ou sete internautas que devem estar
ligados ou contrários a qualquer situação ao Governo do Estado que irão
denegrir minha história de vida. Tenho erros sim, Senhor Presidente,
todos nós erramos, todos somos pecadores, mas na idade a que cheguei,
tenho a obrigação e o dever de errar menos que os mais jovens e acertar
mais do que a geração futura.

O Senhor Presidente Deputado (Chicão da Silveira) – Encerrado
o Grande Expediente, passaremos agora para a Ordem do Dia.

Discussão e votação do Projeto de Lei nº 004/13, que “aprova
a prorrogação do prazo de duração da Secretaria de Estado Extraordinária
de Projetos Especiais - SEPES”, de autoria governamental; do Projeto
de Lei nº 08/13, que “aprova o prazo de duração da Secretaria de Estado
Extraordinária da Promoção Humana e Desenvolvimento - SEPHD”,
de autoria governamental; do Projeto de Lei nº 014/13, que “Altera a
Lei nº 837, de 17/01/12, e “Dispõe sobre o Plano Plurianual – PPA para
o quadriênio 2012 - 2015”, de autoria governamental; Projeto de Lei nº
015/13, que “Altera e acresce dispositivos à Lei n° 857, de 18 de julho
de 2012, e dispõe sobre a estrutura organizacional da Secretaria de
Estado da Fazenda, e dá outras providências”, de autoria governamental;
do Projeto de Lei nº 016/13, que “Acrescenta e Altera dispositivos da
Lei nº 773, de 04 de maio de 2010, e dispõe sobre a instituição do
Centro de Tecnologia de Informação Fazendária – CETIF, cria a estrutura
básica da Corregedoria da fazenda, acrescenta dispositivos à Lei nº 392,
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de 14 de agosto de 2003, e dá outras providências”, de autoria
governamental; do Projeto de Lei nº 018/13, que “Dispõe sobre
penalidades aplicadas ao responsável pelo acionamento indevido dos
serviços telefônicos de atendimento a emergências, envolvendo
remoções ou resgates, combates a incêndios, ocorrências policiais ou
atendimentos a desastres”, de autoria da Deputada Aurelina Medeiros;
do Projeto de Lei nº 019/13, que “Altera dispositivos das Leis nºs 392,
de 14 de agosto de 2003 e 598, de 11 de junho de 2007, e dá outras
providências”, de autoria governamental; do Projeto de Lei nº 020, que
“Altera a tabela I do anexo I, a tabela I do anexo II, ambas da Lei nº 392,
de 14 de agosto de 2003, e dá outras providências”, de autoria governamental;
e do Projeto de Lei nº 025/13, que “ Fixa o índice de revisão geral anual,
exercício de 2013, preceituada no artigo 37, Inciso X da CF/88 e artigo 20-
C da Constituição Estadual, combinado com o artigo 1º da Lei nº 769, de 05
de abril de 2010, para as remunerações, salários, subsídios, proventos e
pensões dos servidores civis e militares, ativos, inativos e pensionistas do
Poder Executivo da Administração Pública Estadual direta e indireta, e dá
outras providências”, de autoria governamental.

A Senhora Presidente suspendeu a Sessão pelo tempo
regimental para que as Comissões em conjunto pudessem analisar e
emitir Parecer às referidas matérias.

Suspensa a Sessão.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à verificação de quorum.
O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira)  – Há

quorum, Senhora Presidente.
A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) - Havendo quorum

regimental, declaro reaberta a presente Sessão.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do

Projeto de Lei nº 025/13, que “ Fixa o índice de revisão geral anual,
exercício de 2013, preceituada no artigo 37, Inciso X da CF/88 e artigo
20-C da Constituição Estadual, combinado com o artigo 1º da Lei nº
769, de 05 de abril de 2010, para as remunerações, salários, subsídios,
proventos e pensões dos servidores civis e militares, ativos, inativos e
pensionistas do Poder Executivo da Administração Pública Estadual
direta e indireta, e dá outras providências”, de autoria governamental.

O Senhor Primeiro Secretário (Chicão da Silveira) – Lido o
Projeto de Lei nº 025/13.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Em discussão o
Projeto de Lei nº 025/13.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Quero deixar claro o
nosso posicionamento. A oposição vai votar favorável aos 4,5%
porque não tem o que fazer, infelizmente é isso. O governo do Estado
tem, por prática, nos últimos seis anos fixou a reposição salarial,
reposição que é um dever dele, ele não está fazendo nada além da sua
obrigação em repor a inflação como está prevista na Constituição
Federal. Em 2010, a lei 160 concedeu 5,9% de revisão salarial 4,5%,
a inflação oficial medida pelo IPCA, quase dois por cento a menos.
Em 2011, a lei 608/11, a reposição concedida pelo governo do Estado
novamente foi de 4,5%, a inflação oficial 6,5%. Em 2013, não é
diferente a inflação é de 5,83%, a reposição concedida é de 4,5%. E aí
eu pergunto: Por que vamos votar 4,5%? Porque não cabe nenhuma
emenda do Legislativo, elevando a correção de maneira adequada. E,
aí, fica  o Poder Legisla tivo engessado. Nós nos antecipamos,
mandamos ao Executivo, no dia 26 de fevereiro, um estudo em forma
de indicação ao chefe do Executivo, pedindo que ele concedesse a
inflação medida pelo IPCA, sequer fomos ouvidos.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Não havendo
mais nenhum Deputado que queira discutir, o Projeto está em votação.
Solicito a abertura do painel para votação. Votando sim aprova a
matéria, votando não rejeita.

Dou por aprovado o Projeto de Lei nº 025/13.
Em discussão o Projeto de Lei nº 019/13, que “Altera

dispositivos das Leis nºs 392, de 14 de agosto de 2003, e 598, de 11 de
junho de 2007, e dá outras providências”, de autoria governamental.

Não havendo nenhum Deputado que queira discutir o Projeto,
submeto-o à votação. Solicito a abertura  do painel para votação.
Votando sim aprova a matéria, votando não rejeita.

O Senhor Deputado Ivo Som pede Questão de Ordem – Solicito
a prorrogação da Sessão pelo tempo necessário.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) – Concedido o
tempo de prorrogação.

Dou por aprovado o Projeto de Lei nº 019/13.
Em discussão o Projeto de Lei nº 014/13, que “Altera a Lei nº

837, de 17/01/12, e “Dispõe sobre o Plano Plurianual – PPA para o

quadriênio 2012 - 2015”, de autoria governamental.
Não havendo nenhum Deputado que queira discutir o Projeto,

submeto-o à votação. Solicito a abertura  do painel para votação.
Votando sim aprova a matéria, votando não rejeita.

Dou por aprovado o Projeto de Lei nº 014/13.
Em discussão o Projeto de Lei nº 015/13, que “Altera e acresce

dispositivos à Lei n° 857, de 18 de julho de 2012, e dispõe sobre a
estrutura organizacional da Secretaria de Estado da Fazenda, e dá
outras providências”, de autoria governamental;

Não havendo nenhum Deputado que queira discutir o Projeto,
submeto-o à votação. Solicito a abertura  do painel para votação.
Votando sim aprova a matéria, votando não rejeita.

Dou por aprovado o Projeto de Lei nº 015/13.
Em discussão o Projeto de Lei nº 016/13, que “Acrescenta e

Altera dispositivos da Lei nº 773, de 04 de maio de 2010, e dispõe
sobre a instituição do Centro de Tecnologia de Informação Fazendária
– CETIF, cria a estrutura básica da Corregedoria da fazenda, acrescenta
dispositivos à Lei nº 392, de 14  de agosto de 2003, e dá outras
providências”, de autoria governamental;

Não havendo nenhum Deputado que queira discutir o Projeto,
que está em votação. Solicito a abertura do painel para votação.
Votando sim aprova a matéria, votando não rejeita.

Dou por aprovado o Projeto de Lei nº 016/13.
Explicações Pessoais.
O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhora Presidente,

gostaria de lembrar aos nobres Pares: Aurelina Medeiros, Marcelo
Natanael, Coronel Chagas, Ionilson Sampaio, que a Senhora Conceição
Escobar irá comparecer hoje na Comissão para esclarecimentos, às 15
horas. É a quarta vez que ela virá, e eu estou preocupado com a falta
de quorum, alguns Deputados já manifestaram que não virão. Gostaria
de pedir aos nobres Pares que não faltem.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Quero trazer ao
conhecimento dos Senhores Deputados e servidores da Casa, imprensa,
que no último domingo a rede RECORD  de Televisão divulgou, através
do “Domingo Espetacular”, um assunto, no meu entendimento, da
pior gravidade para o nosso Estado. O Senhor Talismã, que é chefe do
PCC, disse em rede nacional de televisão que o PCC está instalado em
14 Estados, entre os quais o Estado de Roraima. Portanto, Senhora
Presidente, eu vou apresentar por escrito um pedido convidando o
Secretário de Segurança Pública do Estado, bem como o Comandante
da Polícia Militar para virem a esta Casa conversar conosco a respeito
disso. Se esse cidadão disse que Roraima está incluído nos Estados
comandados pelo PCC. A polícia com certeza deve saber algo a esse
respeito, e nós não podemos ser pegos de surpresa. Boa Vista está
tendo uma onda de 5, 6 assaltos todos os dias. A polícia não tem
equipamentos, não tem aparelhos, não tem homens suficientes,
queremos saber o que a segurança pública do nosso Estado está fazendo
ou vai fazer para defender o povo roraimense.

O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Senhora Presidente,
quero reconhecer uma mea-culpa, e também cobrar dos colegas
Parlamentares o andamento da Comissão Especial, aprovada em
plenário para apurar as denúncias feitas pelo procurador do Ministério
Público de Contas do atual Secretário de Saúde. Acompanhamos pela
mídia denúncias gravíssimas de empresas que ganharam licitação para
fornecer alimentos para maternidade e para o hospital geral, fornecendo
alimentação de péssima qualidade. O próprio Tribunal de Contas já se
posicionou sem fundamento às denúncias feitas pelo procurador. Mas,
diante do que vem sendo noticiado na mídia, me parece que tem
fundamento, parece que essa licitação foi muito mais um arranjo,
como falou o procurador do Tribunal de Contas, do que algo que veio
para beneficiar um trabalho de fornecimento de alimento de qualidade.

O Senhor Deputado Coronel Chagas – Apenas para informar aos
Membros da CPI da Telefonia que hoje à tarde, haverá mais uma reunião,
oportunidade em que estaremos ouvindo o representante da OAB/RR.

O Senhor Deputado Ivo Som – Quero informar sobre a nossa
ida a Manaus, dando sequência ao trabalho realizado por esta Casa,
através de Audiências Públicas, referente aos países fronteiriços.

A Senhora Presidente (Aurelina Medeiros) - Não havendo
mais nada a tratar, declaro encerrada a presente Sessão, convocando
outra para o dia 03, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores
Deputados: Ângela A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra,
Chicão da Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho,
Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson Sampaio,
Jânio Xingú, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria e Remídio Monai.
Aprovada Ata Sucinta em: 29/05/2013


